
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 金武 峰之      幹  事 ： 松久 茂彦 

副会長 ： 左髙   洋      会  報 ： 星川 俊輔  

 ◎２０２4年 10月 26日（土） 

  パークレンジャー活動 9：00～ 

  場所：各務原市民公園 南東部花壇 

 ◎２０２4年 11月 14日（木） 

  女性委員会 おまかせ例会 

  詳細未定 

 会員総数 37名（出席免除 2名）2024.7.1 現在 

 

司会進行          堀尾 鎮章 副幹事 

会長挨拶          金武 峰之 会長 

 皆さん改めましてこん

ばんわ。本日もお集まり

いただきまして有難う御

座います。まず初めに、本

日新しくご入会いただき

ました方をご紹介させて

いただきます。山口 専太

郎さんです。どうぞ宜し

くお願い致します。今期

４人目の会員になり、非

常に嬉しい限りです。直

近の事業の報告としまして、週末（土）に各務原福祉

フェスティバル、（日）に地区大会と沢山の方にご協

力を頂きまして有難う御座いました。地区大会につき

ましては、後程報告させていただきますが、遠い所ご

参加頂きまして有難う御座いました。土曜日の福祉フ

ェスティバルでは、中部盲導犬協会より加藤さん（職

員）、ボランティア団体では午前中に那加校区ふれこ

み隊、午後は各務野高校ボランティア部の方に其々お

越し頂きご協力いただきました。盲導犬募金活動では

75,292 円、ポリオ募金では 1 万円無い金額でしたが

沢山の方にご寄付頂きました事を、ここでご報告させ

ていただきます。 

併せて、9月に発生しました石川県能登地方に於ける

豪雨災害による支援金のお願いと、毎年お願いしてお

ります米山特別寄附金のお願いを、後日事務局よりご

案内させていただきますので、ご協力宜しくお願いし

ます。 

 

 

 

 

～ クラブフォーラム（R財団）､地区大会報告 ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２4－２０２5年度 

国際ロータリー会長  ステファニー A. アーチック （米国ペンシルバニア州） 

    第 2815例会 

令和 6年 10月 9日（水）  

     Ｎｏ．０753 



３分間スピーチ         野村 公人 君 

 こんばんは。本日は

前回の「私の仕事」の続

きになります。このお

話しは二部構成になっ

ており、前回は「続きが

あります」という事で

終わりました。おさら

いをしますと法律専門

職は弁護士だけで、私

の様な土地家屋調査士、

いわゆる「士業」は法律

専門職の周りにいる隣接法律専門職と言い、ある専門

的分野に限り弁護士に代わって法的な手続きをする

ことが出来る。土地家屋調査士であれば、土地建物の

登記部分、税理士であれば税の部分になります。ここ

で前回は終わりましたが、この「隣接法律専門職」で

も隣接の度合いに違いがあり、土地家屋調査士は弁護

士に近くありません。最も近い隣接法律専門職は、司

法書士になります。士業の中でも唯一法律を名乗って

も良いとされるのが司法書士になります。土地家屋調

査士は登記繋がりで、司法書士の次くらいに近い職に

なります。しかし、法律専門職は弁護士だけではなく

若干司法書士も弁護士の分野に交じっています。今か

ら 20 年ほど前に認定司法書士が出来、簡易裁判所管

轄 訴額140万円以下に限り訴訟の代理を行う事が出

来る事になりました。認定司法書士になる為には、司

法書士の中でも特別な研修を 100時間受講し、認定考

査の合格が必要になります。私はもう還暦ですがこの

「認定司法書士」になりたいと思い、先ず司法書士の

資格を取るべく受験し、10 月 3 日に合格発表があり

ました。そしてうっかり受かってしましました。ロー

タリーの職業分類上、偽りの「行政書士」と名乗って

おりましたが、今後は堂々とこのバッジの通り仕事を

していきたいと思います。有難う御座いました。 

新会員入会式（２０２４年１０月入会） 

◎山口 専太郎 君 

 改めまして こんば

んは。各務原で介護事

業を中心に運営して

おります、(株)笑顔い

ちばん 代表取締役の

山口 専太郎 と申し

ます。 

ロータリークラブと

はご縁がありまして、

40 年ほど前に岐阜西

ロータリークラブのバックアップにより、交換留学生

として 1 年間オーストラリアへ留学させていただき

ました。その経緯で数年間ですが、各務原中央ロータ

リークラブに参加させていただいておりました。皆さ

んもご存知の通り、クラブが無くなってしまいました

が、松井先生よりお声掛けいただき「ノー」とは言え

ませんね、という事で入会する運びとなりました。例

会には中々参加する事が出来ないかと思いますが、今

後共どうぞ宜しくお願い致します。 

 

ニコボックス報告 R財団委員会 河野 春男 委員長 

・金武 峰之 会長 皆様 こんばんは。山口さん、よ

うこそ各務原ロータリークラブへ。末永く宜しくお願

い致します。 

・小林 幹男 ガバナー補佐 本日も宜しくお願い

します。皆さん、IMにご協力お願いします。 

・松久 茂彦 幹事 金武会長 ガンバレ！！ 

・堀尾 鎮章 副幹事 皆さん こんばんは。寒くな

ってきました。そろそろ鍋の季節になりましたね。 

・野村 公人 会長エレクト 還暦にして司法書士

試験に合格しました。今後は司法書士として社会奉仕

していきたいと思っておりますので、宜しくお願いし

ます。 

・松井 雅史 直前会長 山口さん ようこそ各務原

RC に来てくださいました。宜しくお願い申し上げま

す。 

・平井 正晴 君 福祉フェスティバル、地区大会に

ご出席の皆様、お疲れ様でした。本日も例会楽しく！ 

・永田 和弘 君 本日は宜しくお願いします。先日

我が家に泥棒が入り、てんてこまいです。 

 



・苅谷 伊 君 今日、私の書籍が発売されます。皆

さん、購入して下さい。 

・竹田 克茂 君 宜しくお願いします！ 

・星川 俊輔 君 地区大会 お疲れ様でした。どう

やら名張の地に小銭入れを落としたらしく、ちょっと

ショックですが拾われた方がポリオ募金に寄附して

くれたと思うので良しとします。本日も宜しくお願い

致します。 

・佐藤 千佳 君 弊社の事業所の壁を、松久幹事に

設置して頂きました。美しい仕上がりに感謝しており

ます。11/2 IM、楽しみにしております。 

・多和田 充宏 君 地区大会、福祉フェスティバル

にご参加された皆様、お疲れ様でした。 

・神谷 友康 君 秋らしくなって参りました。宜し

くお願い致します。 

・河野 春男 君 今日はゴルフで自己ベストタイ

のスコアが出ました。とても良い一日でした。 

 

地区大会報告         金武 峰之 会長 

 10 月 6 日（日）

に第 2630 地区の

地区大会という

事で、名張の地へ

行って参りまし

た。今回は 4時間

座りっぱなしの

長丁場でした。今

大会で一番心に

残った事は、前年

度 松井会長が新

会員を沢山お誘いいただいたお蔭で、各務原ロータリ

ークラブは第 2630 地区で第 2 位の純増率という事で

表彰されました。松井会長、有難う御座いました。僕

の時もまた、野村エレクトが登壇できる様な記録にな

ればいいな、と思っている次第です。また 6 日には、

柔道でオリンピック 3 連覇された野村 忠宏さんの講

演がありました。前日にはデヴィ夫人の講演や、マジ

ックで Mr.マリックさんもお見えになっていたそうで

す。僕は 6日、野村さんのお話しを聞き同じ指導者と

いう事で、僕も真剣に子供にサッカーの道へ導いてい

る親として、親の関りやご本人がどの様な気持ちで過

ごされていたのか、など非常に感慨深いものがありま

した。 

特に心に残った事は、柔道に於いて全国でも非常に活

躍するお兄ちゃんがいる中、本人は中高と全く目が出

ず、サイズ感も非常に小振りで中学入学時に 32 ㌔、

高校入学で 46 ㌔でした。柔道の世界で一番下の階級

が 60 ㌔以下級に対し、非常に小さいサイズ感だった

ため、県でも勝つことが出来ない少年時代を過ごされ

ていましたが、諦めずに続け天理高校から天理大学へ

進みました。大学に入った辺りから、指導者（後に恩

師となる細川 伸二教授に出会う）の関わりも含め、

身体が丁度みんなに追いついた頃「心･技･体」と言わ

れる様に、バチっと揃い大学 2 年生でインターハイ 

チャンピオン、大学日本一になり、その勢いのまま世

界大会も出た事無いのに大学 4 年生でオリンピック

金メダルを取ってしまう、というサクセスストーリー

が面白かったです。 

3連覇なので 4年毎のスパンになりますが、最初の年

は勢いで取ったメダル、「心･技･体」の体に当たる部

分で、圧倒的に若く体が動く事から取れた金メダル。

2回目は 25歳という事もあり未だ若さもありますが、

研究される側になる為ご自身でどんどん技を磨き、今

までは一本背負いで一本取っていたのを、全て違う技

で一本を取り、金メダルを取りました。”技の金メダ

ル”とご自身でも言って見えました。最後のオリンピ

ックは、柔道から気持ちが離れた為 2年程柔道から離

れていました。しかしまた復帰しますが、年齢も 30歳

になり身体が全く元に戻らず一旦プライドを捨て初

心に戻り、技も無い、身体も無い、といった状態から

気持ちだけで、最後は寝技で取り切った金メダルで、

3 連覇を成し得ました。その後も柔道を続ける中で偉

業を成し得たというお話しは、疲れきった僕の中で感

慨深いものでした。決して目立った成績を残したわけ

ではありませんが、大学時代に急成長を遂げての快挙。

そして日々の練習から全力で自分を追い込み、やり切

った先の成功という経験談は素晴らしいお話しでし

た。 

この様に地区大会のような大きな大会に行くと、普段

お目にかかる事のない様な立派な方のお話しや講演

を聞く事が出来、とても勉強になります。また僕の人

生や更には子供の人生にも影響を与える様な話が聞

ける事も含め、大きな大会に参加する事は良い事だと

思いました。 

 

 



クラブフォーラム  R財団 河野 春男 委員長 

 毎年 10 月は“米山

月間“となっており、

会員の皆様には米山

特別寄附をお願いし

ております。 

米山寄附金は、主にロ

ータリーの米山記念

奨学会が運営してお

り、勉学研究を志して

日本に在留している

外国人留学生に対し、

奨学金を支給し支援

する事です。日本のロータリー全地区による国際奉仕

事業です。日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、

支援することにより、日本と世界との平和の架け橋に

なる人材を育てています。この事業は、日本のロータ

リークラブの創始者である 米山 梅吉 氏の生前の功

績を讃えた事から始まりました。 

各務原ロータリークラブでも以前、エジプトからの留

学生（岐阜大学 ヘンダさん）を支援しました。そし

て来年の春 4月から 1名の外国留学生を支援致します

ので、是非ご協力の程お願いします。 

任意寄附金となりますが、金額は１人 1,000円以上で

お願いします。2,000円以上の寄付をして頂きますと、

確定申告用の免税証明書が発行されます。 

ちなみに今回の免税証明額は、61期下期会費より支払

いました普通寄附金 2,500 円＋62 期上期会費より支

払いました普通寄附金 2,500円、そして今回皆様にお

願いしております任意の特別寄附金の合計額が免税

証明書として発行されます。 

次に 11月“Ｒ財団月間”について 

会員の皆様には、毎年 150＄寄付をお願いしておりま

す。毎年会長よりお話があります様に、年次プログラ

ム基金で寄付の総額に応じて 3 年後の地区補助金事

業にいくら補助金がもらえるかが決まるものです。 

今年の地区補助金事業時に地区より支給されました

金額（732,327円）は、59期に皆様からご協力頂きま

した金額になります。この金額が大きければ大きいほ

ど、より多くの支援活動が可能になります。今回は来

年 4月に開校致します「かかみがはら支援学校」へ本

の寄贈を予定しております。 

 

65期の補助金事業、そしてグローバル補助金など青少

年奉仕活動の為に皆様ご協力宜しくお願い致します。 

今回お願いしております 150＄寄付は、11月のＲ財団

月間に合わせた寄付金になります。 

11 月は持出例会のため例会場でのご案内が出来ませ

んので、本日 米山寄附金に合わせてご案内しており

ます。また寄付金のレートは、毎月のロータリーレー

トによって金額が異なりますので 11 月になりました

ら改めてご案内致しますのでご協力お願い致します。 

 

セミナー報告 

日時：2024.10.14（祝月）13：00点鐘 

会場：都ホテル 岐阜長良川 

内容：D･E･Iセミナー 

出席者：小林 幹男 ガバナー補佐 

 

 



特別講演：アンドラ・グロス 氏 

「文化をつなぐヤシベ：ルーマニアと日本の文化をつ

なぐ」 

2018年「Yashibe」オープン 

在日ルーマニア大使館と協力し、料理を通してルーマ

ニアの文化を発信 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天皇皇后両陛下 

「清流の国ぎふ」文化祭 2024へのご臨場と地方

事情をご視察のために、10月 14日から 10月 15

日にかけて、岐阜県へ行幸啓になられました。 

15日 両陛下は、岐阜市の施設などを訪れた

後、岐阜かかみがはら航空宇宙博物館をご訪

問。 

 ＊各務原市 HPより抜粋 


